

L'HONORABLE DOUGLAS YOUNG
Ministre du Développement des ressources humaines

L'honorable Douglas Young, ministre du Développement des ressources humaines, est entré pour la première fois à la Chambre des communes en 1988, lorsqu'il a été élu député de la circonscription Acadie-Bathurst (Nouveau-Brunswick). Il a été ministre des Transports du 4 novembre 1993 au 25 janvier 1996 avant d'être nommé ministre du Développement des ressources humaines.

Outre ses responsabilités ministérielles, M. Young est vice-président du Comité du Cabinet chargé de la politique du développement économique, et membre du Comité du Cabinet chargé de la politique du développement social et du Conseil du Trésor.

Avocat et ancien homme d'affaires, M. Young a été élu à l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick en 1978 et a exercé les fonctions de chef du Parti libéral de cette province de 1981 à 1983. Il a été réélu en 1982 et en 1987.

M. Young a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université St. Thomas et un diplôme de droit de l'Université du Nouveau-Brunswick, à Fredericton.